

C O P A FEDERACION

RESULTADOS DEL DOMINGO

5 GUIXOLS - ANGLÉS 2
4 CALELLA - BLANES 2

PROXIMA JORNADA

CALELLA - GUIXOLS
ANGLÉS - BLANES

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

28 DE ABRIL DE 1949

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
BLANES	4	3	0	1	12	9	6
GUIXOLS	4	2	0	2	13	10	4
ANGLÉS	5	2	0	3	13	13	4
CALELLA	5	2	0	3	12	16	4

GUIXOLS, 5 - ANGLÉS, 2

En una brillante reacción del segundo tiempo, determina el Guixols su victoria

Equipos:

Guixols: Galcerán - Ventura, Fábregas, Terrades - Mallart, López - Xan, Sierra, Bosch, Dani y Peyró.

Anglés: Imbert - Gaspari, Puig Roig - Ventura II, Rigau - Plana, Ventura I, Martín, García y Basilio.

Goles:

Guixols: Mallart, Dani, Xan, Sierra, y Bosch.

Anglés: Ventura I (2)

Arbitro: Dauder.

Con poca entrada se jugó el próximo pasado domingo el anunciado encuentro Anglés-Guixols, valedero para el trofeo Federación, que terminó con el resultado de 5 a 2, favorable al equipo local.

Eran las 5'09 en punto cuando el colegiado Sr Dauder, dió principio al encuentro, que nos ofrece unos minutos de dominio anglésense, que dá motivos a que la meta azulgrana, pase momentos de verdadero peligro. No obstante son los guixolenses quienes marcan los primeros al internarse Mallart y largar un chut muy esquinado, que Imbert no puede impedir bese la red. Bosch, resulta victima de la extrema dureza con que se emplean algunos jugadores forasteros. Es retirado del terreno de juego, jugando durante unos 10 minutos los locales con 10 jugadores. No se desaniman, muy al contrario los del Anglés, y Galcerán debe intervenir en dos ocasiones, de una forma magnífica. Roig, hace objeto a Xan de una entrada merecedora de su expulsión, ya que nuestro exterior después de burlar la entrada del defensa forastero, es objeto de parte de este jugador de un faut que llevaba signo de muy malas intenciones. Afortu-

nadamente se repone rápidamente nuestro joven extremo. No cesan los los jugadores del Anglés, en su presión, y Ventura logra burlar a Galcerán, y es el tanto del empate, con que termina esta 1.ª mitad. A los pocos minutos de reanudado el juego, es el mismo Ventura quien logra el 2.º tanto para su equipo, que desconcierta algo a los azulgranas. Siguen 10 minutos de juego con ligero dominio forastero, pero suceden a estos una reacción local y Dani marcó magníficamente el gol que sería el del empate, que es muy aplaudido. Ahora son los guixolenses quienes sacan a relucir su clase y dominan intensamente. Xan que en esta 2.ª mitad está realizando un gran encuentro, logra el 3.º tanto del Guixols. Sierra remata muy oportuno un corner y el balón pasa ligeramente desviado.

Terrades al ejecutar un saque directo contra el Anglés larga un soberano chut, que Imbert muy colocado desvía a corner siendo muy aplaudido. Vuelve Xan a la carga y después de driblar a dos adversarios hace un inteligente pase retrasado a Sierra. Y este muy oportuno y de un tiro muy seco bate por 4.ª vez a Imbert. Pocos minutos después es Bosch quien marca el 5.º tanto local. Al poco rato el árbitro da por terminado el encuentro con el resultado señalado.

El arbitro Sr. Dauder, imparcial aunque dialoga demasiado con los jugadores.

Del Anglés, todos con mucho entusiasmo, sobresaliendo Imbert, Puig, Rigau, Martín y Basilio. Del Guixols, Galcerán bien aunque no con la seguridad de antes,

Ventura algo lento. Fábregas no tan bien como los pasados partidos, aunque fué uno de los mejores jugadores locales. Terrades bien. Mallart parecía resentirse del esfuerzo de los 2 partidos anteriores. López en este encuentro superó al otro volante. Xan regular en la primera mitad, y el mejor en la 2.ª. Tiene mucha clase nuestro ala derecho. Sierra mejor en la 2.ª que en la 1.ª. Demostró ser elemento aprovechable. Muy bregador y suelto en el pase. Mucho nos gustaría verle en nuestro equipo. Bosch, no jugó como acostumbra, no obstante su voluntad fué manifiesta. Dani, con muchas ganas de jugar. Fué el cerebro conductor de nuestro ataque. Pairó, muy marcado y poco pudo hacer, aunque nos obsequió con una escapada de las que antaño le dieron fama.

En conjunto no se jugó como los dos encuentros con el Gerona. Durante la primera mitad el, Anglés les fué muy superior. No obstante en los 15 minutos finales supieron reaccionar y borrar materialmente del terreno a sus adversarios. En esta fase demostramos ser el equipo que de una manera tan magnífica batiéron 8 dias antes al fuerte, combinado gerundense.

No hay duda alguna que tenemos el armazón para lograr un fuerte conjunto que dé dias de gloria el futbol local.

FAUT

CONSTRUIR APRISA

En una revista ilustrada se ha publicado una interesante información respecto a la rapidez con que se han llegado a construir casas de varios pisos, por el sistema del famoso inventor alemán Meiserschmit, el mismo que ideó los rápidos aviones de caza empleados por el ejército de su país durante la última guerra.

Con tal sistema, en menos de quince días queda lista una casa, desde los cimientos hasta la techumbre; naturalmente que no se trata de estos *rascacielos* que ahora se estilan en las grandes ciudades; son casas más modestas de dos o tres pisos como máximo, y sin demasiadas pretensiones artísticas, ni en sus fachadas, ni en su decoración interior: *Planta Baja*—cinco días; *Piso primero*—cuatro días; *Piso segundo*—tres días; *Cubierta y azoteas*—cuestión de horas...

Verdaderamente esto es admirable. Y todavía nos sorprende más aquí, donde la construcción, por regla general, marcha al «ralenti», como esos fragmentos de algunos films en los que interesa detallar y precisar ciertos movimientos que por ser demasiado rápidos en la realidad, escapan a toda posible observación directa.

Pero no por esto debe creerse que en nuestro país, cuando se quiere, no saben y pueden hacerse esas cosas. No hace mucho tiempo leímos en un periódico de Méjico, que una empresa constructora, al frente de la cual está el catalán Miguel Bertrán, había construido una plaza de toros (auténtica plaza, como la Monumental de Barcelona) en solo un par de meses.

Y cuando la Exposición Internacional del año 1929, estaba ya a punto de inaugurarse, todavía faltaban las torres de entrada y

algunos edificios de la Plaza de España, que se levantaron con una rapidez que dejó pasmados a todos.

Pero aun hay más; ¿Quién no ha leído o tenido referencias de aquel famoso «Hotel Internacional» que para la primera Exposición Universal de Barcelona, en el año 1888, fué totalmente construido en sesenta días, según el proyecto y dirección del arquitecto Don Luis Domenech y Muntaner.

En comparación con la gran mole y el carácter artístico de este edificio, que estuvo situado en el Paseo de Colón, y que fué de molido después del certamen, esas casas en serie de Meiserschmit son una bicoca, y por lo tanto no hay que exagerar los elogios que por la rapidez de ejecución se les prodigan. En tales casas todos los elementos son pre-fabricados. Se trata pues, en realidad, solo de un montaje, como podría hacerse con un automóvil o con una máquina cualquiera.

De todos modos, siempre hay que alegrarse de que tal celeridad se generalice, y de que no se trate ya de casos excepcionales como los mencionados.

Hasta que llegue el día en que pueda considerarse como realidad, y no como exageración desatinada, la frase aquella, o chiste, del que paseando un día por Madrid con unos extranjeros que le habían dado la gran lata ponderando la rapidez con que se hacían las cosas en sus respectivos países, al llegar frente a la Telefónica, y preguntarle que edificio era aquel, quiso darles una lección, y les contestó con la mayor naturalidad del mundo: ¡No se! ¡Ayer tarde pasé por aquí, y todavía no estaba!

ARTEMIO

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

Ayuntamiento.— Extracto de la sesión municipal celebrada por la Comisión Permanente el pasado día 22, con asistencia de los señores Pallí, Clavaguera, Rubió y Juliá.

Aprobación de la cuenta de gastos semanales por un importe de 9.894, 10 pesetas.

Se da lectura a la contestación del escrito de 29 de marzo, por el cual el Ayuntamiento solicitó de la Compañía del Ferrocarril una rebaja en el precio de los billetes por viajes de los enfermos que, con cargo a la municipalidad, se trasladan a los establecimientos benéficos de Gerona. En tal respuesta, manifiesta dicha Compañía la imposibilidad de acceder a lo solicitado, dado el mal estado económico de la misma, circunstancia que le ha obligado a solicitar incluso un auxilio del Estado.

A la petición que eleva la propietaria de la casa n.º 35 de la calle de San Juan, solicitando autorización para ensanchar el portal de dicha casa, se acuerda requerirla a fin de que presente el croquis de la obra.

Igualmente y previa lectura de los respectivos expedientes, se acuerda autorizar la realización de varias obras particulares.

Examinada la única reclamación que, dentro del plazo reglamentario fijado para recurrir contra lo señalado en el Padrón de Edificios sujetos al Arbitrio Municipal de Alcantarillado, ha presentado Valentín Labrús, es estudiada en todas sus alegaciones y, como sea que puede asistirle la razón en lo que se refiere al establecimiento de alcantarillado en la calle de Wifredo, puesto que como es sabido no lo tiene en toda la extensión de la misma se acuerda aceptar la rebaja de 2'70 ptas. por el motivo indicado quedando firme la cuota asignada para las dos casas de la calle Algibira n.º 3 y Maragall n.º 6, desestimándose los fundamentos en que ampara su reclamación, ya que en la actualidad carece de efectividad por haber sido varia-

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

SE VENDE

instalación de una Fábrica con motores y transmisiones, en espacioso local.

Informes: **Emilio Aiberff**

Médicos, 8 - S. FELIU DE GUIXOLS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAJE CENTRAL

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

Barbería,

BASART

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

da la legislación que rige las Haciendas locales.

A propuesta de la Comisión de Gobernación que ha estudiado minuciosamente la moción que en su día presentó para ordenar los lugares de aparcamiento y demás detalles de la circulación rodada, se acuerda por unanimidad aceptar dicha propuesta, encargando las placas y postes que se necesitan y señalando los lugares siguientes de estacionamiento autorizado:

Aparcamiento autorizado

- 1.ª Paseo Mar, frente Ayto en construcción.
- 2.ª Paseo Mar frente Rambla Vidal.
- 3.ª Paseo Mar frente actual Ayuntamiento.
- 4.ª Paseo Generalísimo, frente taberna «La Marina»
- 5.ª Paseo Generalísimo, frente casa Auladell.

Estacionamiento prohibido:

- 1.ª Carretera Gerona, frente Recadero Vidal.
- 2.ª Carretera Gerona, frente Garage Central.
- 3.ª Avda. Gral. Mola, frente Sastrería Terradas.
- 4.ª Frente edificio actual de la C. N. S.
- 5.ª Frente Hotel Las «Noies»

Dirección prohibida

- 1.ª Calle Rutlla entrando por la Rambla Vidal.
- 2.ª Calle Verdaguer entrando por la de Maragall.
- 3.ª Frente al Chic Bar, indicando que no hay entrada.
- 4.ª Paso izquierdo de la Rambla Vidal entrando por Avda. General Mola.
- 5.ª Paseo del Mar, frente tanque gasolina.

Parada de taxis:

Paseo del Mar, frente actual Ayuntamiento y en el lado de los árboles.

Para la eficacia y exacto cumplimiento de lo acordado, se designará por la Alcaldía el empleado municipal que tendrá a su cargo dicha vigilancia, haciendo constar que esta nueva ordenación empezará a regir el día 1.º de Julio hasta el 15 de Septiembre.

La Presidencia propone se eleve oficio a la Jefatura de O. P. en

solicitud de que, por el inminente peligro que constituye el taponamiento del puente sobre la riera de Tueda al desembocar en el Puerto, se proceda a remover la tierra acumulada que obstruye el paso de las aguas.

Por unanimidad se acuerda en principio celebrar en el presente año y en una fecha que oportunamente se dirá, el Homenaje a la Vejez que vienen celebrándose bajo el patrocinio de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, acordándose se efectúen los planes preliminares para la organización de tales festejos.

También se acuerda que, como en ejercicios anteriores, continúe constituida la Comisión Oficial de Festejos para organizar los que han de tener lugar en el próximo verano.

En ruegos y Preguntas, se interesa el señor Clavaguera por la construcción de «mingitorios» en el Paseo cerca de la desembocadura de la alcantarilla de la Rambla de José Antonio, ya que, según recuerda se hallan ya contruidos los pozos. Le contesta el señor Alcalde para manifestarle que, de órdenes recibidas de la Superioridad, el personal de Regiones Devastadas que debía efectuar dichas obras, no puede dedicarse a otra cosa mientras no esté terminado el Palacio Municipal en construcción.

El Dr. Rubió toma la palabra para insistir en que se procure adoptar una decisión en el asunto denunciado por el Dr. Miralles con referencia a los molestos ruidos que ocasionan los motores de la Carpintería Albó, situados debajo de su propia vivienda. Por unanimidad se acuerda ordenar una visita ocular por parte del Señor Arquitecto y para que dictamine sobre el estado, condiciones de establecimiento e ins-

talación y demás circunstancias que ayuden a resolver en justicia aquella reclamación.

El señor Juliá se hace eco del malestar del vecindario ocasionado por la falta de agua en estos últimos días, extrañándose de que, no obstante y haber sido aminoradas las restricciones eléctricas, ahora es cuando se hacía sentir más la falta de agua. Le contesta el señor Alcalde para informarle de que, según ya le dió cuenta el señor Gerente de la Compañía suministradora y en tiempo oportuno, habían sufrido una seria avería en una de las bombas motivo de tales deficiencias. Y como sea que el señor Juliá insistiera en su punto de vista de que procedía inspeccionar las instalaciones y obligar a la Compañía a ponerlas en condiciones de que no se interrumpiera el servicio y que por cortes de energía se averiaran las bombas, propuso la Presidencia a que fuera el propio solicitante quien se encargara de este cometido, acordándose finalmente comunicar a la entidad interesada que dos representantes del Ayuntamiento se desplazarán al lugar de las instalaciones para que por su exámen, puedan emitir el correspondiente dictámen.

Abastos — Mañana viernes, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 250 gramos de arroz, 100 de azúcar y 300 de bacalao.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turna la Farmacia Ruscalleda.

Enlace. — Para fecha próxima se anuncia la boda de nuestro buen amigo Leoncio Bosacoma con la distinguida señorita Magdalena Navarre, deseándoles con tal motivo toda suerte de felicidades.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

PASTELERIA

La Vienesa

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza
DAMM

CERVERA

Aguas carbónicas

La Mascota

TAXIS

SARRETA

Hotel LAS "NOIES"

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

• *Por lo visto en todas partes cuecen habas, Según el sordinero de Calella, el 6 a 0 de S. Feliu ha restado muchos ingresos al Club. Lástima que no sepan lo que puede un triunvirato.*

• *El mismo sordinero asegura que si cuando terminan ciertos partidos en 6-0 se diera a los jugadores un sobre con una nota que dijera «El Banco de España NO pagará al portador...» se dispondrían todos a arrimar el hombro.*

Ello, claro está, caso de que en Calella no exista todavía el triunvirato.

• *—¿Y que es el triunvirato? — ¡La solución mañana!*

• *El Blanes celebró la Pascua comiéndose a un equipo suizo. El Fussball Club Wiedtkón, de Zurich, por más señas. Al primer día lo fusilaban por 4 a 0 y al segundo lo remataban por 5 a 1. De todas formas no hay que olvidar que los muchachos helvéticos se vieron sorprendidos por la temperatura. Dejar a Zurich rodeada de nieve, y encontrarse en la Costa Brava con unos días propios del mes de Junio, es como para dejar seco a cualquier envalse.*

• *En cambio nosotros, sin necesidad de ir tan lejos, nos comimos a un combinado de Girona tan deliciosamente como un cocktail de Boadas.*

• *¿Y el domingo qué? Salimos tan henchidos de... moral, que por poco ahí dejamos el pellejo. Dos gotas de un curalotodo, vertidas durante el descanso, dieron al traste a todas las ilusiones forasteras.*

• *El Inglés es un equipo de armas tomar. Rigau y Roig fueron los héroes de la jornada. Legítimos sucesores de la razón social «Caritg y Garangou, Sociedad de Socorros Apaleantes»*

• *Cinco penaltys tan claros como los cinco goles. Y si no se pitaron, fué simplemente porque el del marcador hizo señas a Dauder de que se quedaba sin números.*

• *Vamos a ver si el próximo domingo en Calella, eso de la W-M nos sirve de algo, o bien si fué solo pantomima para quedar bien con los de casa.*

MUNDO ALEGRE

Cañones amaestrados. — El ejército norteamericano ha inventado una nueva máquina. Aunque parezca mentira, se trata de un aparato que evita que un cañón sea disparado contra tanques o aviones del propio bando. Se le llama el cañón con conciencia.

Y claro, cuando la conciencia se va a los cañones....

Pasen, señores, pasen — El anuncio de que el medio litro de cerveza en un cierto bar de Nueva York se vendía a 5 centavos de dólar, atrajo tanto público, que llegó a perturbar el tráfico. La policía tuvo que dirigir la circulación por otro lado. Un anuncio decía: «Han vuelto los días felices, la primavera está aquí y con ella la cerveza a 5 centavos». El dueño del bar dijo: «He creído que ya es tiempo de que alguien ponga la cerveza a 5 centavos».

Se buscan imitadores.

Guerra a muerte. — En Nueva York una guerra a muerte se está librando entre el avión y el ferrocarril. El resultado será visto este verano, el primero en que no habrá colas para lograr asientos. Los ferrocarriles han suprimido las «terceras» y prometen butacones, salas particulares, una cocina de primer orden en los coches

restaurantes y... (seguramente que la Biblia en una biblioteca)

Los aviones en cambio luchan con la austeridad; se acabaron las camareras que presentaban goma de mascar, un cojín, cocktail, etc. ¡Pero en cambio las tarifas son tan baratas!

De Nueva York a Seattle, 3808 kilómetros, cuesta una primera clase en avión 157 dólares, 85 centavos. En cambio en primera clase por tren 818 dólares, más la comida de 3 días.

Veremos si los nuevos Talgos solucionan a los americanos el mismo problema que a la RENFE.

Los que peor visten. — Y siguiendo con América y según un técnico de la moda de Hollywood, las dos personas que visten peor son Adolphe Menjou que todavía lleva zapatos de botones, y Margaret, la hija del Presidente Truman «tan vestida y tan adornada que parece una procesión».

Divorcio. — En un reciente juicio por divorcio pedido por una señora contra su marido, se reveló que una austríaca había escrito a la mujer legítima proponiéndole comprárselo por 200 libras.

¿A cuanto alcanzarían los impuestos?

Hotel "LAS NOJES"

Teléfono en las habitaciones

Baños privados

TELEFONOS 30 y 240